



ひかり

＝めざす子ども像＝
心やさしい子
進んで学ぶ子
体を大切にする子



「後期のスタート」

晩秋の寒さを感じる日が多くなりました。ビジネス社会では、服装の軽装化も終了し、いよいよ冬支度の季節となります。



10月12日(月)に開催した運動会では、どの子も演技や競技にかいっぱい参加し、充実した日を過ごすことができました。練習期間中は、子どもたち同士で声を掛け合ったり教え合ったりしながら、演技だけでなく、その隊形づくりや移動の仕方を完成させていき、素晴らしいものになりました。大きな行事を成功させたことで、子どもたちの心や社会性が大きく成長したのを感じました。

さて、11月は後期のスタートとなります。先日配付した「あゆみ」を大いに活用しながら、前期を振り返り、後期の目標をしっかりと立ててほしいと思います。



また後期は、次の学年への準備の学期でもあります。「どんな上級生になりたいか」ということを描いて、日々の学習や生活、そして行事に取り組んでほしいと思います。

保護者の皆様におかれましても、これまでお子さんに手をかけていた部分を少しずつ離していき、本人に考えさせ、活動させる部分を増やしていただきたいと思います。でも、しっかりと目を掛けることは忘れないようにお願いいたします。

おめでとう

校舎建設の開校間近の写真

◆創立記念日

11月1日は、南新浜小学校の創立記念日です。今から41年前、昭和55年(1980年)に新浜小学校、富美浜小学校から分離して開校しました。

開校した年の児童数は、720名で6年生はいませんでした。これまでの最大の児童数は昭和59年(1984年)の1247名で31学級ありました。現在は児童数643名で21学級です。児童数はここ15年余り650名程度で推移しています。

南新浜小の特徴としては、学校の眼前に、宮内庁新浜鴨場があるため、建築物に高度制限があり、校舎は3階までしか建てられず屋上がありません。しかし、校庭はとても広く、緑の少ない地区でありながら鴨場の木々が格好の自然を今も提供してくれています。



校門前から校舎をみたところ

◆学校評価 保護者アンケートの実施について

今年度も開かれた学校をめざし、子どもたちの学校生活をよりよいものにしていくために、学校運営改善の資料として、保護者アンケートを実施いたします。後日、詳細のお知らせとマークシート式のアンケートを配付いたしますので、ご協力とご提出をお願いいたします。



なお、アンケート用紙は表裏の両面式になっておりますので、ご確認のうえ、ご記入ください。

◆授業参観・個人面談について

12月に授業参観と個人面談を実施いたします。授業参観は、12月10日(木)に1・3・5年生、11日(金)に2・4・6年生を予定しています。なお、密を避けるため、3～5校時の都合の良い時間に参観できるようにいたします。個人面談につきましては、12月21日～25日の5日間を予定しています。いずれも、詳細につきましては、後日お知らせいたします。

